



PRIMERA

PRESIDENCIABLES TIENEN LA BENDICIÓN PAPAL

Con horas de diferencia, Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, candidatas a la Presidencia de México, fueron recibidas en audiencia por el papa Francisco, en el Vaticano. / 8



Fotos: Especial y Cuartoscuro

CLAUDIA SHEINBAUM

“Me regaló grandes consejos de vida”

La candidata presidencial de la 4T se reunió con el Sumo Pontífice

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gmm.com.mx

La candidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, se reunió con el papa Francisco, de quien dijo le regaló “grandes consejos de vida”.

“Hoy tuve el gran privilegio de ser recibida por el papa Francisco en su despacho privado en Santa Marta. Fue una hora excepcional que nunca olvidaré, con una forma sencilla y cálida que muestra su grandeza”, informó.

Mediante una publicación en su cuenta oficial de X, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México dispuso las dudas sobre su viaje a la Ciudad del Vaticano y detalló que conversó con el pontífice durante una hora.

La aspirante de Morena, PT y Verde Ecologista recordó que en sus discursos hace mención de las enseñanzas del líder de la Iglesia católica en ver por los desprotegidos.

“Quienes me han escuchado, saben que en muchos de mis discursos repito una frase del papa Francisco que dice: “la única manera lícita de mirar de arriba a abajo a alguna persona es cuando le das la mano para levantarse. Es una de las líneas más profundas y hermosas sobre la fraternidad y la igualdad que he escuchado”, resaltó.

Sheinbaum reconoció al jefe del Estado Vaticano como representante de la Iglesia católica, al ser el líder de la fe de la mayoría de los mexicanos.

Detalló que el encuentro fue gestionado por los hermanos Héctor y Mauricio Sulaimán, quien es presidente del Consejo Mundial de Boxeo y miembro fundador de Scholas México.

También trascendió que la reunión se logró con el apoyo del orfebre de su santidad el papa Francisco y asesor del WBC World Boxing Council, Adrián Pallarols, quien es estrechamente cercano al pontífice. Sheinbaum Pardo informó que le obsequió al Papa unas piezas del pueblo wixárika.

Posteriormente, la virtual candidata presidencial retomó fragmentos de la Carta Encíclica *Fratelli tutti* sobre la fraternidad y la amistad social, del santo padre Francisco sobre la fraternidad y la amistad social.

“Los conflictos locales y el desinterés por el bien común son instrumentalizados por la economía global para imponer un modelo cultural único. Esta cultura unifica al mundo, pero divide a las personas y a las naciones, porque ‘la sociedad cada vez más globalizada nos hace más cercanos, pero no más hermanos”,

citó.

EQUIPO DIALOGA CON LA OCDE

El director del Centro de la OCDE en México para América Latina, Mario López Roldán, informó que se reunió con Diana Alarcón, coordinadora de Política Exterior del equipo de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum.

Mediante su cuenta oficial de X, López Roldán detalló que se abordaron los desafíos, política exterior, migración, libre comercio, *nearshoring* social, sostenibilidad, entre otros.



Hoy tuve el gran privilegio de ser recibida por el papa Francisco en su despacho privado en Santa Marta. Fue una hora excepcional que nunca olvidaré.”

CLAUDIA SHEINBAUM
CANDIDATA DE LA 4T



XÓCHITL GÁLVEZ

El Papa le desea el mejor de los éxitos

La abanderada opositora reveló los temas que abordó en su visita al Vaticano

POR HÉCTOR FIGUEROA

hfa@gimm.com.mx

La candidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, publicó en redes sociales fotografías de su reunión con el papa Francisco y reveló la conversación con el jerarca católico, unos minutos antes de iniciar su conferencia matutina de ayer, en la Ciudad de México.

“Celebro que usted tenga el coraje que tiene”, le dijo el Sumo Pontífice a la política hidalguesa. “Es difícil ser gobernante; no hay que dejarse llevar por el canto de las sirenas... los líderes tienen la responsabilidad de conducir a los pueblos. Yo le deseo el mejor de los éxitos”, sostuvo el Papa durante la conversación.

Xóchitl Gálvez agradeció el recibimiento del Pontífice en el Vaticano.

“Sostuvimos un diálogo cordial e intercambiamos puntos de vista sobre la cultura del descarte, que consiste en la marginación a todo aquello que no produce, así como sobre diversas crisis que enfrenta la humanidad”, apuntó Gálvez Ruiz.

La senadora del PAN con licencia señaló que el Papa

le deseó la mayor de las suertes.

“Para mí y para mi familia fue una experiencia muy emotiva, ya que tenemos profundas convicciones católicas desde hace muchas generaciones”, relató la abanderada de la coalición Fuerza y Corazón por México.



Sostuvimos un diálogo cordial e intercambiamos puntos de vista sobre la cultura del descarte... así como sobre diversas crisis que enfrenta la humanidad.”

XÓCHITL GÁLVEZ

ABANDERADA OPOSITORA

En conferencia de prensa, Xóchitl Gálvez informó que se registrará formalmente como candidata presidencial del PAN, PRI y PRD ante el Instituto Nacional Electoral (INE), el próximo martes 20 de febrero, e iniciará su campaña con un acto masivo en la ciudad de León, Guanajuato, a las 17:00 horas del 1 de marzo.

La abanderada opositora aclaró que no asistirá este domingo 18 de febrero a la Marcha de Nuestra Democracia, a fin de que no se le señale de incurrir en un

posible acto anticipado de campaña.

El domingo 18 de febrero se realizará dicha movilización en el Zócalo de la Ciudad de México y en más de 100 ciudades del país y del extranjero para demandar que haya voto libre en la elección del 2 de junio, sin la intervención de los gobiernos federal o locales.

Gálvez Ruiz se presentó ante los medios de comunicación acompañada de una muñeca artesanal denominada *Xochilitla*, una figura de crochet, tejida con estambre, con vestimenta azul y blanco, la cual la acompañará en sus recorridos por el país.

Por otra parte, Gálvez comentó, respecto a la reunión de los obispos católicos de Guerrero con líderes narcotraficantes, que ello conlleva un riesgo ante el avance de la delincuencia, pero esto podría derivar en un diálogo para pacificar al país.

“Reconozco la intención de los obispos, pero es muy peligroso lo que está pasando para ellos y para todos los habitantes de Guerrero”, señaló.

Posteriormente, en Mérida, Yucatán, recibió la constancia que la acredita como candidata presidencial del PRI, con lo cual, al contar ya previamente con la designación como abanderada del PAN y del PRD, se registrará oficialmente ante el INE.



Foto: Tomada de X

La candidata presidencial de la 4T, Claudia Sheinbaum, sostuvo un encuentro con el papa Francisco, a quien reconoció como el líder de la fe de la mayoría de los mexicanos.



Foto: Cuartoscuro

En su reunión, el papa Francisco le dijo Xóchitl Gálvez, abanderada de Fuerza y Corazón por México, que es difícil ser gobernante y no hay que dejarse llevar por el canto de las sirenas.